

HSK-Wirtschaftspreis 2022 geht an SKS-Geschäftsführer

von bb - Montag, 26. September 2022

<https://www.pd-f.de/2022/09/26/hsk-wirtschaftspreis-2022-geht-an-sks-geschaefsfuehrer/>



Beginn Originaltext, Quelle: Pressemitteilung [SKS.Germany](#)

XXXXXX

Willo Blome und Michael Beste mit dem HSK-Wirtschaftspreis ausgezeichnet

SKS als Markenbotschafter der Region

Eine besondere Ehre wurde den Unternehmern Willo Blome und Michael Beste zuteil: Am 21. September 2022 durften die beiden Geschäftsführer der SKS-Unternehmensgruppe den Wirtschaftspreis Hochsauerland entgegennehmen. Überreicht wurde die Auszeichnung im Rahmen einer Feierstunde von Landrat Dr. Karl Schneider. In seiner Laudatio würdigte er die Verdienste der beiden Unternehmer: „SKS lebt konsequent das 21. Jahrhundert. Dieses hochinnovative Unternehmen verkörpert den Erneuerungswillen für den Mittelstand und hat auch mit seinen ausbildungs- und arbeitsmarktorientierten Impulsen für den Hochsauerlandkreis das Auswahlgremium zu überzeugen gewusst.“ Schauen Sie auf die weit reichenden Impulse dieses Unternehmens, so stellt man in der Tat fest: Mitarbeiterzufriedenheit, Familienfreundlichkeit und Klimaschutz haben einen hohen Wert und weisen SKS eine führende Rolle für Fachkräftesicherung und Bindung ans Unternehmen zu.

Großer Glücksfall für Sundern

Seite 1/2

Abdruck frei | Beleg erwünscht | Download unter www.pd-f.de

»»»» pressedienst-fahrrad GmbH »»»»

ortelsburger straße 7 37083 göttingen

t +49.551.9003377-0 f +49.551.9003377-11 m +49.171.4155331

gf@pd-f.de

www.pd-f.de

Auch Sunderns Bürgermeister Klaus-Rainer Willeke fand anerkennende Worte für das Familienunternehmen, dem er sich persönlich sehr verbunden fühle: „SKS ist in unserer Stadt seit nunmehr 101 Jahren eine feste und identitätsstiftende Größe – und darüber hinaus ist SKS auch ein professioneller und sympathischer Botschafter unserer Region. Für unsere Stadt ist die Existenz eines solchen innovativen, modernen Unternehmens im Herzen von Sundern ein großer Glücksfall.“

Der Wirtschaftspreis wird regelmäßig an zukunftsorientierte Unternehmen im HSK verliehen. Den Preis erhielten zuvor die Unternehmer der Firmen Borbet (1999), BJB (2000), KettenWulf (2001), WEPA (2003), Olsberg Hermann Everken (2005), Voss (2010), Veltins (2013), Bergdorf Liebesgrün (2016) sowie Anfotec (2019).

XXXXXX

Ende Originaltext

[Bildauswahl zum Thema](#)

[\(9 Bilder\)](#)

Passende Themen beim pdf?

[Zehn Jahrzehnte Pumpengeschichte – 100 Jahre SKS Germany](#)

[Nachhaltigkeit in der Fahrradbranche: Die Zeit ist reif](#)

[Pfiffige Alltagslösungen](#)

[Zehn Fahrradtrends für die Saison 2022](#)

[Klassiker und Jubiläen: Ideenvielfalt der Fahrradbranche 2022](#)

Passendes Bildmaterial